



NT 16

Bericht an den Gemeinderat

A 13 -019810/2010/318

Bearbeiter: Mag. Gerhard Peinhaupt

Betreff:

ASKÖ-Mitteltraktsanierung – Modul 3
Sanierung

Ausschuss für Bildung, Integration und
Sport

Berichtersteller:

- Grundsatzbeschluss für die weiterführende
Planung des Mitteltraktes

~~Erfordernis der erhöhten Mehrheit gem.
§ 1 Abs. 3 der Subventionsordnung
Mindestanzahl der anwesenden GR – 32
Zustimmung von mindestens 25 GR-Mitgliedern~~

her
K

Graz, am 20.03.2014

Das Modul 1 bestand aus der Sanierung der Halle B und der 400 m Laufbahn unter finanzieller Beteiligung des Bundes und des Landes Steiermark und wurde 2011 abgeschlossen.

Das Modul 2 lt. Gemeinderatsbeschluss vom 7.11.2011 bestand aus dem Abbruch und Neubau der Halle A (fertig gestellt September 2013) und der Vorplatzgestaltung (noch nicht abgeschlossen, da dies mit der Mitteltraktsanierung eng verbunden ist). Finanziert wurde es nach dem Aufteilungsschlüssel ASKÖ Euro 1 Million, Land Steiermark und Stadt Graz je Euro 4 Millionen.

Das Modul 3 umfasst jetzt die Sanierung des Mitteltraktes, bestehend aus den Umkleidekabinen, dem Kraftraum, einem Zubau für Geräte und der Außentribüne für das Hauptspielfeld. Im Obergeschoß wird eine 60 m Indoor-Laufbahn geschaffen, die für die Installation eines österreichischen Leichtathletikstützpunktes notwendig ist und eine Drittelbeteiligung des Bundes in der Höhe von Euro 1,2 Millionen möglich macht.

Die Gesamtkosten betragen Euro 3,6 Millionen, wovon eine schriftliche Zusage des Bundesministeriums für Verteidigung und Sport vorliegt und eine mündliche Zusage von Herrn Landeshauptmann Mag. Franz Voves und Herrn LH Stellvertreter Hermann Schützenhöfer gegeben wurde.

Mit dem Grundsatzbeschluss will die Stadt Graz die Wichtigkeit dieses Projektes dem Bund und Land Steiermark signalisieren, um die zugesagten Euro 2,4 Millionen Förderung für die Sanierung des Mitteltraktes und den Ausbau eines österreichischen Leichtathletikstützpunktes abrufen zu können.

Weiters soll nach dem Grundsatzbeschluss eine baldige Projektgenehmigung im Gemeinderat eingebracht werden.

Es wird daher der

A N T R A G

gestellt, der Gemeinderat möge folgenden Grundsatzbeschluss fassen:

1. Der vorliegende Motivenbericht wird zur Kenntnis genommen.
2. Die ASKÖ wird in Zusammenarbeit mit der GBG beauftragt, die Planung für den Mitteltrakt aufzunehmen, um das Gesamtprojekt abzuschließen.

Der Abteilungsvorstand – A 13:
Mag. Gerhard Peinhaupt
(elektronisch gefertigt)

Der Stadtsenatsreferent:
Stadtrat Kurt Hohensinner, MBA
(elektronisch gefertigt)

Vorberaten und einstimmig/~~mehrheitlich~~/mit Stimmen angenommen/abgelehnt/
unterbrochen in der Sitzung des Bildung-, Integration- und Sportausschusses
am 18.3.2014

Der/die Vorsitzende:



Der/die SchriftführerIn:



Abänderungs-/Zusatzantrag:

Der Antrag wurde in der heutigen öffentlichen nicht öffentlichen Gemeinderatssitzung

bei Anwesenheit von GemeinderätInnen

einstimmig mehrheitlich (mit Stimmen /..... Gegenstimmen) angenommen.

Beschlussdetails siehe Beiblatt

Graz, am 20.3.2014

Der/die Schriftführerin:

